

5 for it!

熊谷市立江南南小学校

第5学年 学年だより

春休み号

令和6年3月26日(火)

学校教育目標

- すすんで学ぶ子(知)
- 思やりのある子(徳)
- たくましい子(体)

学年目標

- よく聞き、進んで学ぶ子
- 相手の気持ちを考えて行動する子
- 最後まであきらめずにやり抜く子



もう少しで6年生、...

4月から、いよいよ最高学年の6年生となります。この1年間、運動会や林間学校などの様々な行事や委員会活動などを通して、高学年としての自覚も芽生えてきたように感じます。6年生を送る会では、送る側の最高学年として、運営や発表など一生懸命に取り組むことができました。来年度の活躍も楽しみです。ずっと応援しています。保護者の皆様には、1年間たくさんのご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。来年度もご協力をお願いいたします。



春休みの過ごし方



- 1 規則正しい生活を心がける。
- 2 適度に体を動かす。
- 3 外に出かけるときには、お家の人へ行き先を伝え、明るいうちに家に帰る。
- 4 交通事故にあわないように気をつける。
※自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶり、交通ルールを守って安全に乗る。
- 5 3減運動に取り組む。
- 6 春休みのうちに5年の復習をしておく。【学習計画に従って学習を進めるよう呼びかけてください。】
・自主勉ノート一冊分を目標に行う。(まとめや過去問題のプリント・計ド・漢ドを中心に行う)
過去問題のプリントは何度も解くことができるよう、直接書き込まないようにしてください
- 7 春休みの生活記録に学習の記録をする。※4/8(月)に新しい担任の先生へ提出。
- 8 環境ポスターの取組 詳しくは裏面をご覧ください。
※絵の具で色塗りを行う。※4/4(木)準備登校で提出。

お知らせとお願い

○全国学力テスト、県の学力・学習状況調査について

4/18には全国学力テスト、5/14には県の学力・学習状況調査を実施予定です。
5年生までの内容が出題されます。しっかり復習しておきましょう。

○6年生で使う教科書保管について

5年生のうちに配布した教科書で、図工(下)、家庭科、保健の教科書、地図帳は学校で預かり、6年生に持ち上げます。

○ノートについて

6年生で使うノートは、学校で用意します。(国語・算数・理科・漢字)新学期になってから配布します。
※社会と自学のノートを用意することができませんでした。各ご家庭で準備をお願いします。

○学習用具の点検

- ・筆箱の中(鉛筆5本・赤ペン・青ペン(または赤青鉛筆)・ネームペン・消しゴム・定規)※鉛筆は無地などのシンプルなもの。※メモ帳、シャープペンシル、ノック式のボールペンは持ってこない。
- ・道具袋の中(のり・はさみ・コンパス・三角定規)
- ・習字セット・書きぞめセット・絵の具セット・裁縫セット(補充と点検)
- ・赤白帽子・給食帽子(ゴムはのびていないか)
- ・名札(傷んでいる場合は新しい名札を用意)



○新6年生・準備登校

4月4日（木）は、新6年生は入学式・始業式準備のため登校日となります。

- ・ 8：15までに登校（体育館入口から入る）
 - ・ 8：30～11：20…入学式・始業式準備
- ※万が一、お休みする場合は8時までに、学校に電話をお願いします。

【持ち物】 名札、通学帽子、上履き、そうきん1枚、そうきんを持ち帰るビニール袋、春休みの課題（春休みの生活記録以外）（環境ポスターは裏面に記名）
※リュックサックやバックでの登校が可能です。

○始業式について

4月8日（月）通常登校 特別日課2時間 10：00下校

☆【持ち物】連絡帳、筆記用具、上履き、名札、そうきん2枚（1枚記名）、学力アップカード、引き出し

☆新しい教科書を配布するので、ランドセルで登校しましょう。

☆新しいクラスが南校舎玄関に掲示されます。自分のクラスを確認したら、新しい教室で静かに待ちましょう。

☆下足は6年生の下駄箱に入れましょう。

環境ポスターについて

作品テーマの例

- ・身近な水環境（水質汚染・海洋汚染・マイクロプラスチック問題など）
- ・地球温暖化
- ・ゴミの分別・リサイクル
- ・省資源、省エネルギー
- ・自然保護（生物多様性、大気汚染、森林破壊、砂漠化、酸性雨、オゾン層破壊など）

作品の規定

- ・配布した画用紙を使用してください。
- ・未発表のものに限ります。
- ・著作権が伴うキャラクターは使用しないでください。（ニャオざねは除く）
- ・作品の裏側に学校名、学年、氏名（ふりがな）、テーマを記入してください。

5年生日記

糸のこスイスイ

図画工作で初めて電動糸のこぎりを使用しました。最初はみんなドキドキドキしながらスイッチをONにし、板を入れていきました。「怖い。」と言いながら始める子や「楽しい楽しい。」と取り組む子もいて、みんなで初めての体験を噛みしめながら、挑戦する時間が素晴らしかったです。下描きの通りに切ることができて喜んだりたまたまできた形を見て「サングミみたいだ。」とイメージを膨らませたり楽しむことができました。

卒業式

今年度は4年生、5年生も参加する形での卒業式です。5年生にとって初めての卒業式です。体育館での予行練習は2時間行われました。慣れない会場の緊張感漂う雰囲気に対し少し疲れてしまった5年生でした。練習の回数を重ねるごとに、正しい姿勢、息の合った礼、響き渡る歌声、10分以上続く細かい拍手ができるようになりまし。卒業式という人生において節目となる大切な式に参加できる学年になり、卒業式の練習を重ね、卒業式に参加することで心身ともに成長することができた貴重な経験となりました。